

**Presseinformation**

5. April 2023

**Christian Schäfer**

Konzernpressesprecher

Provinzial Versicherung AG

Provinzialplatz 1

40591 Düsseldorf

Tel. 0251 219-3644

[christian.schaefer@provinzial.de](mailto:christian.schaefer@provinzial.de)

## **Spendenaktion bei der Provinzial – 8.300 Euro für Hospizdienst Königskinder**

**Münster. Der Verein Provinzialer in Westfalen-Lippe helfen hat zu einer Spendenaktion innerhalb der Belegschaft aufgerufen und so insgesamt 16.600 Euro gesammelt. Das Geld wird nun gleichmäßig an LichtBlick Seniorenhilfe e.V. und den ambulanten Hospizdienst Königskinder in Münster verteilt. Der erste Spendencheck über 8.300 Euro wurde bereits an LichtBlick Seniorenhilfe e.V. überreicht. Jetzt überreichten Vereinsmitglied Dr. Katrin Peitz sowie Provinzial Geschäftsstellenleiter Daniel Janning und Dennis Kalthoff den zweiten Scheck an den Hospizdienst Königskinder.**

Der Hospizdienst arbeitet eng mit Kliniken und anderen Hospizen zusammen, um Familien zu begleiten, in denen ein Kind oder ein Jugendlicher eine lebensverkürzende Erkrankung hat. Ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter unterstützen die Familien beispielsweise mit entlastenden Angeboten wie dem gemeinsamen Mutterfrühstück. Damit erleichtern sie nicht nur den Alltag, sondern ermöglichen auch den Austausch zwischen den Betroffenen. Monika Fallnit, ehrenamtliche Mitarbeiterin beim Hospizdienst, freute sich sehr über die Spende: „Wir sind sehr dankbar für das Engagement der Provinzial Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Mit der Spende können die Königskinder den betroffenen Familien in der für sie schwierigen Lebensphase zur Seite stehen. Unser Team betreut und berät Familien von der Feststellung der Diagnose bis über den Tod des Kindes hinaus.“

Auch Dr. Katrin Peitz freute sich über die erfolgreiche Aktion: „Durch unsere engagierten Spenderinnen und Spender ist eine großartige Summe zusammengekommen. Die Aktion zeigt, wie groß die Hilfsbereitschaft innerhalb der Provinzial ist,“ so Peitz. „Es ist toll, dass wir die Spende nun an die Königskinder weitergeben dürfen. Damit unterstützen wir eine regionale Organisation bei ihrer wichtigen und verantwortungsvollen Arbeit.“

### **Über „Provinzialer in Westfalen-Lippe helfen e.V.“:**

Aus dem Willen heraus, das große Potenzial sozialen Engagements der Beschäftigten zu bündeln, wurde der Verein 2014 von Vertretern der Geschäftsleitung, des Betriebsrats, Beschäftigten und Versicherungsvermittlern der damaligen Westfälischen Provinzial Versicherung gegründet. Es soll dort unterstützt werden, wo andere Mittel nicht oder nicht in ausreichendem Umfang vorhanden sind. Seit der Gründung hat der Verein 473 Spenden mit einer Gesamtsumme von rund 1,7 Mio. Euro (Stand Februar 2023) getätigt. Mehr Informationen unter: <http://www.provinzialerhelfen.de/>

**Presseinformation**

5. April 2023

**Bildunterschrift (v.l.):** Daniel Janning, Dr. Katrin Peitz und Dennis Kalthoff überreichten den Spendenscheck an Monika Fallnit vom Hospizdienst Königskinder.

**Foto:** Provinzial (honorarfrei)